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В понедельник у главы МО
В понедельник, 7 ноября, состоя-

лось очередное аппаратное совеща-
ние администрации МО «Сланцевский
район», вёл которое исполняющий
обязанности главы муниципального
образования А.Г.ПАРАМОНЕНКО.

В качестве основного вопроса
была заслушана информация «Об эпи-
зоотическом состоянии территории
района», с которой выступил зам. на-
чальника ГУ ЛО «Кингисеппская госве-
тинспекция» В.П.Васильев. Он, в част-
ности, сказал, что ветеринарной службой
района, существенно реорганизованной в
последнее время, ведется постоянный
контроль за эпизоотической обстановкой
в районе, выполняется комплекс профи-
лактических мероприятий, в т. ч. осуще-
ствляется в необходимых случаях вак-
цинация животных. Он привел подробную
информацию по ряду заболеваний, в т.ч.
и по тем, которые в настоящее время не
имеют своего распространения на тер-
ритории нашего района. Например, сибир-
ская язва в Сланцевском районе впер-
вые была зарегистрирована в 1931 г., за-
тем регистрировалась ежегодно вплоть
до 1947 г. Места захоронения – скотомо-

          Уважаемые работники
правоохранительных органов!

Поздравляю вас с професси-
ональным праздником – Днем ми-
лиции! Каждый день вы, верные
присяге и долгу, несете трудную
службу по защите общественно-
го порядка на нашей Ленинград-
ской земле. Вы приходите на по-
мощь к тем, кто попал в беду,
кто нуждается в защите своих
прав. Выражаю вам благодар-
ность за профессионализм, чут-
кость к людям, верность долгу.
От души желаю вам успехов в
вашем нелегком деле! Вам и ва-
шим близким желаю терпения,
крепкого здоровья, счастья и
благополучия!

Депутат Государственной
Думы РФ Виталий ЮЖИЛИН

Уважаемые работники
              милиции!
Поздравляем личный состав

и ветеранов отдела внутренних
дел с профессиональным празд-
ником – Днем милиции!

В этот день мы чествуем лю-
дей, чья профессия – борьба с пре-
ступностью, обеспечение безо-
пасности граждан, охрана обще-
ственного порядка.

Желаем вам здоровья, счас-
тья, благополучия, успехов в не-
сении службы!

гильники того времени - сейчас заросли
лесом, находятся вблизи некоторых на-
селенных пунктов, один скотомогильник
«ушел» на дно Нарвского водохранили-
ща. Он также сообщил, что заболеваний
бешенством на территории Сланцевско-
го района не зарегистрировано, однако
имеются случаи заболевания животных
в Псковской области. В связи с этим вет-
службой проводится ежегодная вакцина-
ция собак и кошек. Большую роль в рас-
пространении бешенства может играть
рост численности бездомных собак и ко-
шек. В настоящее время в районе нет
службы, которая занималась бы их отло-
вом. Число покусанных собаками людей
за десять месяцев 2005 г. по городу Слан-
цы составило 122 случая, в том числе
бездомными животными – 40 случаев.
В.П.Васильев ответил на ряд вопросов.
В обсуждении данного вопроса участво-
вал зам.главы муниципального обра-
зования Р.М.Саитгареев. Подводя итог
обсуждению вопроса, А.Г. Парамоненко
рекомендовал активизировать работу со-
вместно с ОВД – по противодействию
несанкционированной  торговле молоч-
ной, мясной продукцией и рыбой.

В.АНТ ОНОВ,
председатель
с о б р а н и я
представите-
лей МО «Слан-
цевский рай-
он»

А.ПАРАМОНЕНКО,
исполняющий
обязанности гла-
вы МО «Слан-
цевский район»

Конкурсные комиссии завершили прием заявлений от претендентов на заме-
щение должностей глав администраций поселений и главы администрации Слан-
цевского муниципального района.

На должность главы администрации Сланцевского муниципального рай-
она претендуют генеральный директор ООО «Жилищное коммунальное то-
варищество» В.В.Казаринов и исполняющий обязанности главы МО «Слан-
цевский район» А.Г.Парамоненко. На замещение должности главы админи-
страции Сланцевского городского поселения подали заявления генераль-
ный директор ООО «Жилищное коммунальное товарищество» В.В.Казари-
нов, заместитель главы МО «Сланцевский район» А.А.Хоперский, исполня-
ющий обязанности главы МО «Сланцевский район» А.Г.Парамоненко и заме-
ститель председателя собрания представителей МО «Сланцевский район»
В.М.Подоляко.

На замещение должности главы администрации Выскатского сельского
поселения претендуют главный специалист администрации МО «Сланцевс-
кий район» П.Я.Дмитриев и мастер участка производства «Водоканал» МП
«ЖКХ» Л.М.Королева. Два претендента на замещение должности главы админи-
страции Гостицкого сельского поселения – временно неработающий,  депу-
тат   Гостицкого сельского поселения  А.И.Семенов и инженер-технолог ГУ
«Сланцевский лесхоз» А.Н.Маратканов. На замещение должности главы адми-
нистрации Загривского сельского поселения претендуют инженер по охра-
не труда МП «Комбинат благоустройства города» В.И.Коваленко и следова-
тель ОВД, депутат Загривского сельского поселения Н.А.Никифорчин, на за-
мещение должности главы администрации Новосельского сельского поселе-
ния претендует специалист администрации Новосельской волости, глава
муниципального образования Новосельское сельское поселение Г.Э.Лебе-
дева. На замещение должности главы администрации Старопольского сельско-
го поселения претендует пенсионер ОВД А.В. Голяка, а на должность главы
администрации Черновского сельского поселения – мастер ЗАО «Черновской
ЛПХ», глава муниципального образования Черновское сельское поселе-
ние А.В.Третьяков.

 

ПРЕТЕНДЕНТЫ НА ДОЛЖНОСТЬ
ГЛАВ АДМИНИСТРАЦИЙ

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
15 и 16 ноября в поликлинике

ЦРБ будет работать бригада пред-
ставителей фабрики ортопедичес-
кой обуви. В первый день с 9 до 16
часов, во второй – с 9 до 14 часов.

Тем, кто придет на приём, необ-
ходимо иметь при себе паспорт,
пенсионное удостоверение,
справку о группе инвалидности.

ГАЗОБЕТОННЫЙ ЗАВОД В СЛАНЦАХ
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- О сложностях мили-
цейской службы в после-
днее время сказано нема-
ло. Невысокая зарплата
при постоянно возрастаю-
щей напряженности рабо-
ты, недостаток матери-
ального обеспечения – это
проблемы общероссийс-
кого уровня. Вместе с тем
на работе отдела отража-
ются проблемы экономи-
ческой нестабильности в
нашем районе: закрытие
предприятий, переселе-
ние из Санкт-Петербурга
граждан, ведущих асоци-
альный образ жизни. Все
это ведет к росту количе-
ства преступлений. Но, не-
смотря на трудности, лич-
ный состав с поставленны-
ми задачами справляется.
Под контролем находится
криминогенная обстанов-
ка, сотрудники отдела не-
сут службу по охране обще-
ственного порядка, обес-
печению общественной
безопасности, профилак-
тике и раскрытию преступ-
лений. Стоит отметить, что
постепенно возвращается
престиж службы в мили-
ции. Если на начало года
недокомплект в отделе
составлял 16,6%, то сей-
час он заметно снизился,
готовятся к службе 30 че-
ловек.

- Вадим Михайлович,
чтобы достойно нести
службу в милиции, чело-
веку нужны опыт, знания.
А это – время. Не отража-
ется ли кадровая пробле-
ма на результатах работы
отдела?

- С каждым годом пре-
ступлений в районе не ста-
новится меньше, но и по-
казатели раскрываемости

10 ноября свой профессиональный праздник от-
метят работники милиции. Каким бы неоднознач-
ным ни было иногда отношение граждан к правоох-
ранительным органам, за защитой своих прав мы
обращаемся в милицию – 242 милиционера сегодня
несут службу в Сланцевском отделе внутренних
дел, 161 из них – это средний начальствующий со-

став, 81- младший состав. В течение последних лет
в отделе сохраняется недокомплект штата, что
объективно осложняет работу: 26 должностей се-
годня остаются свободными.

О  работе отдела, о нынешнем коллективе рас-
сказывает заместитель начальника отдела – на-
чальник службы кадров В.М.БОГДАНОВ:

В ИНТЕРЕСАХ СЛАНЦЕВЧАН

не снижаются. Совершен-
ствование профессиона-
лизма, доверие молодым,
воспитание самостоятель-
ности в принятии реше-
ний, вместе с тем, настав-
ничество - давние принци-
пы работы отдела. За пос-
ледние годы на 70% обно-
вился штат следственного
отделения, причем из 24
следователей всего 6 –
мужчины. В отделении
дознания служит всего 1
сотрудник с выслугой  бо-
лее 5 лет, остальные доз-
наватели имеют неболь-
шой стаж работы. Значи-
тельные кадровые пере-
мены произошли и в уго-
ловном розыске, в службе
участковых уполномочен-
ных. И процесс этот неиз-
бежен.

Однако показательны
и другие моменты. По ре-
зультатам деятельности
личный состав обязатель-
но поощряется приказами
по отделу, по ГУВД. Наши
ребята постоянно зани-
мают призовые места в
профессиональных кон-
курсах и соревнованиях
областного уровня. Только
в этом году милиционер
службы ППСМ Е.Н.Голубев
занял второе место на
конкурсе «Лучший в про-
фессии», участковый опе-
р у п о л н о м о ч е н н ы й
А.А.Гаврилов занял третье
место в подобном конкур-
се. Это является подтвер-
ждением высокого уровня
профессионализма, а так-
же стабильной работы от-
дела, несмотря на суще-
ствование кадровой про-
блемы. Показательно, что
бывшие сотрудники мили-
ции продолжают успешно

трудиться в правоохрани-
тельных органах, в проку-
ратуре, в суде, в охранных
структурах на предприяти-
ях города.

- Даже профессионал
не сможет предотвра-
тить, а тем более, рас-
крыть преступление без
достойного материально-
го обеспечения соответ-
ствующей  службы.  Изме-
нилось  ли  что-либо  в
материальной базе отде-
ла?

- В первую очередь,
постепенно повышается
уровень денежного содер-
жания сотрудников мили-
ции. Только в этом году
повышение происходило
четыре раза. С 1 ноября
до 200% повысится воз-
можная надбавка к окла-
ду за сложность, напря-
женность, уже принято
решение о повышении ок-
ладов с нового года. За-
метны перемены в мате-
риальном обеспечении
нашего отдела. Новый ав-
томобиль УАЗ появился в
ППС, два автомобиля
«Жигули»  приобрели для
отдела депутаты ЗАКСа
В.Н.Климов и Г.Б.Фрай-
ман, а также руководство
ОАО «Завод «Сланцы». За
последние полгода для
различных служб отдела
приобретено более 20
компьютеров, новая ме-
бель. Перемены к лучше-
му ощутимы в материаль-
ной базе всего отдела,
что, конечно, заметно об-
легчает работу личного со-
става.

- Ваши пожелания
коллегам в преддверии
про фессио нального
праздника.

- От имени руководства
отдела и всего личного
состава, в первую очередь,
наши поздравления – ве-
теранам, а также тем, кто
не один десяток лет слу-
жит в отделе. Более двад-
цати лет – стаж старшего
инспектора спецсвязи
В.Г.Ручий, старшего участ-
кового уполномоченного
И.И.Дубельского.   Много
лет безупречно несут
службу оперуполномочен-
ный ОУР Г.А.Калинина,
инспектор связи Ю.Д.Чер-
няев. Свой опыт, профес-
сионализм они передают
молодежи. 21 сотрудник
отдела в день праздника
будет награжден меда-
лью МВД «За отличие в
службе», 1 человек пред-
ставлен к награждению
знаком МВД «Отличник
милиции», 25 человек по-
лучат ценные подарки за
хорошую службу. Не толь-
ко в пределах района из-
вестны имена сланцевс-
ких милиционеров. Начи-
ная с 2000 года, 16 слан-
цевчан успешно служили в
Чечне. Меньше месяца
назад из служебной полу-
годовой командировки
вернулись трое наших ре-
бят, проходивших службу в
Грозном.

 Желаю коллегам  спо-
койной службы, понима-
ния и терпения со сторо-
ны близких людей.  А слан-
цевчанам  – уверенности
в том, что несмотря на
трудности, порядок в горо-
де  находится под посто-
янным контролем мили-
ции.

С праздником!
                  Беседовала
                    В.ГАЛКИНА.

 

 
С задержкой, но всё-таки воплощаются в жизнь планы по строитель-

ству газобетонного завода в Сланцах. На днях в администрации МО «Слан-
цевский район»   был  утвержден  генеральный план размещения завода.
1 ноября между ЗАО «ЕвроАэроБетон», выступающим заказчиком строи-
тельства, и ЗАО «Вика» заключен договор. По словам заместителя дирек-
тора ЗАО «ЕвроАэроБетон» В.А.Потамошнева, ЗАО «Вика», скорее все-
го, станет одной из основных подрядных организаций. Первые авансовые
платежи в ее адрес уже поступают. Сейчас на площадке, отведенной под
строительство, идут работы нулевого цикла, прокладка коммуникаций,
установка ограждения. В этом году ожидается, что из Германии начнет
поступать производственное оборудование. Пуск объекта в эксплуата-
цию назначен на октябрь 2006 года.

ГАЗОБЕТОННЫЙ ЗАВОД БУДЕТ!

 

Убит мужчина
Из квартиры

дома по ул. Сверд-
лова поступило сообщение о том, что там
обнаружен труп мужчины 1966 г.р. с ноже-
выми ранениями. На место происшествия
выезжала оперативно-следственная группа,
задержаны двое подозреваемых. По пред-
варительным данным, мужчина – пересе-
ленец из СПб был убит в собственной квар-
тире на почве конфликта. Прокуратурой воз-
буждено уголовное дело по ст. 105, ч. 1
«Убийство».
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С отчетом о пятилетней
работе выступил руководи-
тель районной организации
А.Ф.Иванов. На сегодняш-
ний день на учёте в органи-
зации 1515 инвалидов, за
последние два года выбы-
ло 585 человек: многие
ушли в мир иной, в том чис-
ле четверо членов правле-
ния. Другие попросту посчи-
тали, что особых льгот член-
ство в этой организации не
даёт, и перестали платить
взносы, практически выбыв
из общества.

Действительно, в орга-
низации нет больших
средств, чтобы оказывать
инвалидам существенную
материальную помощь.
Членские взносы не велики
– 15 рублей в год, опреде-
ленный доход приносят
подсобные предприятия –
сапожная мастерская и па-
рикмахерская, работающие
при обществе инвалидов.
Прибыль дает подаренная
бывшим депутатом Государ-
ственной Думы Н.П.Боткой
автомашина «Газель», кото-
рая сдана в аренду одному
из предприятий. Помощь
организации оказывает ад-
министрация МО «Сланцев-
ский район», спонсоры. Всё
это позволяет содержать
скромный штат организа-
ции, своевременно платить
налоги, делать взносы в ПФ.
А самое главное – оказы-
вать материальную помощь
малообеспеченным инва-
лидам (только в текущем
году оказана помощь на
сумму 13900 рублей), че-
ствовать юбиляров. В значи-
мые для каждого ветерана
праздники – Международ-
ный день пожилого челове-
ка, Международный день
инвалидов, и, конечно, в

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ОСТАЛСЯ ПРЕЖНИЙ

День Победы - прохо-
дят традиционные
встречи, вечера,
«огоньки». А.Ф.Ива-
нов отметил, что
большую помощь в их
проведении оказыва-
ет администрация МО
«Сланцевский рай-
он», управление соци-
альной защиты насе-
ления, ряд руководи-
телей предприятий и
и н д и в и д у а л ь н ы е
предприниматели,
депутат ЗАКСа
Г.Б.Фрайман.

В нынешнем году, в честь
60-летия Победы, эти ме-
роприятия прошли особен-
но торжественно, на высо-
ком организационном уров-
не.

А.Ф.Иванов подчеркнул,
что доволен работой всех
членов правления – каж-
дый относился к порученно-
му делу ответственно. Осо-
бенно отметил активную
работу председателя пер-
вичной организации четвер-
того микрорайона А.М.Сави-
ной: дважды в неделю она
ведет приём инвалидов,
принимает членские взно-
сы (пожилым, больным лю-
дям не нужно для этого ез-
дить в Сланцы), организова-
но посещение на дому ле-
жачих инвалидов.

Районная организация
активно участвует в различ-
ных областных мероприяти-
ях: в выставках творчества
инвалидов, в спортивных
слетах молодых инвалидов.
И не только участвует, но и
побеждает: в прошлом году
сланцевская команда на
слете заняла первое место,
а в нынешнем году – второе
место.

Одним словом, в работе

районной организации об-
щества инвалидов немало
положительных моментов.
Не случайно руководитель
областной организации
В.С.Лебезкин отозвался о
её деятельности с похвалой.
Беспокоит одно – снижение
численности организации.
Об этом говорил в своём от-
четном докладе и А.Ф.Ива-
нов: резерв для роста есть
– в районе около 6000 ин-
валидов, но большинство не
спешат вступать в организа-
цию. В.С.Лебезкин отметил,
что такое происходит не
только в Сланцах – по всей
России идет снижение коли-
чества членов общества ин-

валидов. «Вероятно, причи-
на такого явления в том, что
мы недостаточно умело за-
щищаем права инвалидов, -
сказал В.С.Лебезкин. – И
пример тому – закон о мо-
нетизации льгот, который
был принят несмотря на
противодействие многих об-
щественных организаций.
Он ухудшил положение ряда
льготников: по-прежнему
проблемы с приобретением
необходимых лекарств. Не-
случайно многие федераль-
ные льготники предпочли
отказаться от социального
пакета и получать ЕДВ в
полном объеме».

Обсуждение отчетного
доклада шло активно: в пре-
ниях выступили В.И.Шата-
лов, А.М.Савина, И.М.Грачев,
С.С.Чиж, Д.Д.Третьяков,
Е.Д.Всеволодова – делега-
ты давали удовлетвори-
тельную (а некоторые – хо-
рошую) оценку работе прав-
ления районной организа-
ции общества инвалидов.
Такая же оценка была дана
и ревизионной комиссии –
с отчетом о её работе выс-
тупила В.И.Орлова. Конфе-
ренция приняла решение
признать работу правления

удовлетворительной. В вы-
ступлениях делегатов четко
прозвучала ещё одна
мысль: за время существо-
вания районной организа-
ции поменялось несколько
её руководителей, но рабо-
та наладилась лишь после
избрания на этот пост А.Ф.
Иванова.

Высказывалось предло-
жение вновь избрать его
председателем: избрание
велось открытым голосова-
нием – А.Ф.Иванов получил
голоса всех присутствовав-
ших на конференции деле-
гатов. В состав правления
избраны 15 человек, в со-
став ревизионной комиссии

избраны В.И. Орло-
ва, В.Н.Алексеева и
И.Ф.Крупина. Деле-
гатами на област-
ную отчетно-выбор-
ную конференцию
избраны А.Ф.Ива-
нов, А.М.Савина,
И.М.Грачев.

На конферен-
ции выступил ис-
полняющий обя-
занности главы МО
«Сланцевский рай-
он» А.Г.Парамо-
ненко. Он проин-
формировал со-
бравшихся о про-
шедших муници-

пальных выборах, о соци-
ально-экономической ситу-
ации в районе. Александр
Гаврилович рассказал о
том, что предпринимается
для решения проблем инва-
лидов на территории МО
«Сланцевский район»: о
целевых программах «Стар-
шее поколение» и «Се-
мья», о деятельности цент-
ров социального обслужи-
вания «Надежда» и «Меч-
та» - реабилитацию в них
проходят и взрослые инва-
лиды, и дети-инвалиды.

А.Г.Парамоненко отве-
тил на вопросы участников
конференции. Он выполнил
также приятную миссию:
вручил благодарности Зако-
нодательного собрания об-
ласти четверым членам
районной организации ин-
валидов – З.А.Смирновой,
И.В.Карпову, Л.С.Деревяги-
ной и З.Г.Черновой. Этой на-
грады они удостоены за ак-
тивную жизненную позицию
и большой вклад в дело
обеспечения инвалидам
равных с другими граждана-
ми возможностей участия
во всех сферах жизни обще-
ства.

Т.КРЫЛОВА

26 октября состоялась отчетно-выборная конфе-
ренция районной организации общества инвалидов.
В её работе приняли участие исполняющий обязанно-
сти главы МО «Сланцевский район» А.Г.ПАРАМОНЕН-
КО и председатель областной организации общества
инвалидов В.С.ЛЕБЕЗКИН.
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П осле ко-
ро тко го
летнего

перерыва участни-
ки литобъедине-
ния встретились
вновь – уже про-
шли встречи объе-
динения в августе
и в сентябре. Заня-
тие 26 августа про-
вел Василий Васи-
льевич Иванов. Он
вернул отредакти-
рованные стихи и
прозу нашим авто-
рам. Хорошие отзы-
вы получили стихи
Елены Шелест об
оранжевых жемчу-
гах из рябины, о
летних дождях с
брызгами солнца и
воды.

Г.Ф.Ляхова при-
несла новые стихи
про сенокос в Ива-
нов день с жарой,
с купанием, с весе-
льем. Но жизнера-
достные строки
сменились пе-
чальными стихами
о беспечных бе-
лых чайках, лета-
ющих за больнич-

ОСЕННИЕ

ными окнами.
В.А.Щипунова на-

писала стихи о ста-
ром доме, о родине, о
том, как «Люди гибнут
за металл», воруют
провода. Удалась ей
и тема осенних сва-
деб на Руси.

Татьяной Никифо-
ровой много написа-
но о природе. В её
стихах осень, дере-
вья в осеннем наря-
де, колышущийся на
ветру лен, будто вол-
ны на озере. Стихи
получили хорошую
оценку руководите-
ля.

Алика читала но-
вую работу про хуто-
рок в степи и весе-
лую пародию на соб-
ственную поэму. По-
смотреть на свою ра-
боту критическим
взглядом дано дале-
ко не каждому чело-
веку.

Г.Б.Климина при-
несла на суд коллег
очередную остроум-
ную басню, на сей раз
– о петухе и курах-ду-
рах.

Всегда
радует по-
явление в
объедине-
нии новых
людей. Впервые при-
шла в литобъедине-
ние старшеклассни-
ца Ульяна Соловье-
ва. Стихи этой спо-
собной девочки слу-
шателям понрави-
лись, они о том, что
волнует совсем
юных – о собствен-
ном ощущении мира и
себя в этом мире. Мы
надеемся видеть
Ульяну на наших
встречах. Вот строки
из ее стихотворений:

«…Вернуться в
прошлое – мечта моя,

Найти там понима-
ние, любовь,

Тогда все встанет
на круги своя,

И душу обрету я
вновь.

Года вернуть
нельзя, но попыта-
юсь,

И к небесам я руки
притяну,

Во всех грехах

душе своей призна-
юсь,

В печальных
мыслях
вновь я
утону…».

«…Пусть без име-
ни ветер заглянет
сюда,

Погуляет в галак-
тике снов…

Я большая лучис-
тая с неба звезда

И хранитель все-
ленских основ…».

Порадовало появ-
ление в ЛИТО Т.И.Хит-
рик. Тамара Иванов-
на, хотя стихи пишет
и давненько, но к нам
пришла впервые. Её
стихи – очень теплые
и лиричные – были
одобрены собравши-
мися. В её стихах – и
родная природа, и
проблемы нрав-
ственные и соци-
альные, и тема Оте-
чественной войны, и
тема родного края.

Стало традицией
посещать наши заня-
тия семьей. Так, с
Г.Б.Климиной иногда
приходит восьмилет-
няя внучка Наташа.
Девочка вниматель-
но слушает, как вос-
принимают критику в
свой адрес взрослые
авторы, как они помо-
гают найти друг дру-
гу нужное словечко.

Всегда вместе
приходят на занятия
Наталья Викторовна
Томс и её сын Савва.
На августовское за-
нятие Савва пришел
с женой Мариной. Ли-
тобъединение по-
здравило молодоже-
нов, а А.А.Авдеев эк-
спромтом сочинил
стихи, посвященные

Хоббинеты –
 это эпиграммы
между делом…
Леониду Якубовичу

Выпьет водку,
самогонку,
Съест грибочки
и сметану,
Сала шмат,
бальзам вдогонку -
Всё ему  по барабану!

Анатолию Чубайсу
Не молодой,
а моложавый,
И не писатель. Не поэт…
Я вам не рыжий
и не ржавый,
Я – обесцвеченный
брюнет!

Александру Буйнову
С чего это Саша вдруг
Вмиг стал такой
 простой:
Признался всем,
что он «бамбук»,
Причем «совсем
пустой».

Его друзья слиняли за границу,
А он один тусуется в Москве.
А все из-за того,
что он – «тупица»,
Причем «тупица
 с дыркой в голове»…

Борису Моисееву
Страна отошла ото сна,
Поняв и приняв перемену,
Когда «Голубая луна»
Упала с небес. И – на сцену!
Гордились мы, что десятки лет,
Блюдя свой моральный покой,
Кричали: «У нас секса нет!»…
А вышло, что есть и какой!

Егору Гайдару
Егорка дедушке не пара…
Теперь всё знают,
в чём причина:
Ошибка в повести Гайдара.
Он – внук! Но только буржуина!

Вахтангу Кикабидзе
Уж много лет, уж много зим
Он нам твердит
без злорадства,
Что самый бедный он грузин,
И лишь «года его богатство».
И верим мы, раскрывши рот,

И на щеках смущенья краска…
Грузин без денег? Анекдот!
Вахтанг без денег?
 Просто – сказка!

Алёне Апиной
Ей взять бы семечек
мешок,
Да сесть в подземном
переходе,
Петь незатейливый
стишок -

И при деньгах, и при народе!

         Рябина
Пылает рябина
под окнами
дачи,
Но кто-то
сказал,
что не будет
удачи:
Мол, кто возле дома
 рябину сажал,
Тот, значит, и горе себе
пожелал.
Хоть я суеверна,
но знаю давно,
Что красна рябина
со мной заодно.
Рябина в окошко
всегда постучит,
Когда я печальна,
 рябина ворчит,
Ругает меня, как
подругу свою.
В ответ потихоньку
ей песню спою –
Про красные бусы
и горький роман,
Про сладкий,
пустой и волшебный
дурман.
Пылает рябина
под окнами дачи,
Ну, кто там сказал,
что не будет удачи?
Пусть ярче рябина
от слов тех горит,
А сердце мое
 никогда не грустит.

                       Т.НИКИФОРОВАБ.НАЗАРОВ
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молодой семье. Ны-
нешним летом Савва
поступил в Санкт-Пе-
тербургский универ-
ситет на факультет
журналистики – со-
бытие радостное не
только для новоиспе-
ченного студента, но
и для всего ЛИТО. В
сентябре Савва при-
вел к нам на занятие
еще одного новичка –
Виталия Иванова. Он
читал свои стихи – о
смелых мечтах, о
снежном вальсе, о
любви. Новичку по-
желали приходить к
нам на занятия, кото-
рые помогут ему в ра-
боте над словом, над
умением четко фор-
мулировать мысль.

Говорили на
встречах и о недавно
увидевшей свет кра-

Тихо. Ночь в глубоком сне.
Ярко месяц в небе светит.
Мир прекрасен в тишине,
Даже спит бродяга ветер.

И не слышен птичий свист,
Ждут они прихода солнца.
Над рекой туман завис,
Воду пьет, как из колодца.

Только где-то вдалеке
Песнь свою ручей выводит,
Всё журчит. И в темноте
Путь к реке всегда находит.

И лишь только солнца луч
Озарит край небосвода,
Вмиг прогонит стаи туч,
И начнется жизнь с восхода.

Лес стоит стеной высокой.
Бродит ветер меж берёз.
У корней зарос осокой.
На ветвях остатки гнезд.

Темнотой своей пугает,
Спелой ягодой манит.
Без тропинки заплутает,
Пеньем птиц заворожит.

Помни лес – твоё богатство!
Всех он щедро наградит.
Не губи его напрасно!
Нам природа не простит.

Лес

Е.АНТОНОВА

еведчес-
кой книге

В.И.Будько «Север-
ная Гдовщина» -
ведь ее автор тоже
был участником
ЛИТО. Когда книга
вышла в свет, посы-
пались вопросы от
знакомых сланцев-
чан об авторе, об ис-
торических источни-
ках книги. Немногие
знают, что этот мате-
риал накапливался
годами. Немало вре-
мени потребовалось
В.И.Будько и на уточ-
нения, оформление
макета книги. Мало
кому известно, что
Владимир Иванович,
будучи еще подрост-
ком 16-17 лет, путе-
шествовал со свер-
стниками вдоль бе-
регов Чудского озе-
ра и по гдовской сто-
роне, и по эстонской
(благо тогда еще гра-
ниц не было). Про-

шлое края уже тогда
заинтересовало бу-
дущего краеведа. В
годы учебы в Ленин-
граде он посещал ре-
ставрируемые хра-
мы, был знаком с ху-
дожниками, восста-
навливающими древ-
нюю роспись. Бесе-
ды со старыми людь-
ми вызывали жела-
ние записать леген-
ды, рассказы, песни.
И вот получился
взгляд в прошлое.
Книга явно удалась.
Готовится к изданию
и вторая книга.

И еще об одном
человеке шла речь
на сентябрьской
встрече ЛИТО. Дирек-
тор библиотеки Т.А.
Павлова прочла
письмо из дома-ин-
терната ветеранов,
находящемся во Все-
воложском районе,
от А.С.Кукушкиной, с
которой у нашего
объединения сложи-
лись давние контак-
ты – еще с тех пор,
когда она жила в
Сланцах. Её расска-
зы печатались в на-

шей газете. Сейчас
Александра Семено-
ва скучает без обще-
ния с пишущими
людьми, и мы стара-
емся в своих письмах
ободрять её. На ли-
тобъединении прочи-
тали один из при-
сланных ею расска-
зов о братьях наших
меньших.

В методическом
кабинете районной
библиотеки, где про-
ходят занятия ЛИТО,
сейчас действует
выставка компью-
терной живописи
Ю.К.Смирнова. Выс-
тавки местных ху-
дожников в библио-
теке работают посто-
янно. Они придают
встречам особый ко-
лорит и обстановку,
располагающую к
творчеству. Пишущих
людей в нашем горо-
де много, и ЛИТО при-
глашает всех желаю-
щих в библиотеку в
последнюю пятницу
каждого месяца к 18
часам.

      Г.ПЛАХОТНЮК,
      обществ. корр.

В.ЩИПУНОВА

Я смотрю
 в ночное небо,
Я ищу твою звезду.
Нет тебя,
но где б ты
ни был,
Всё равно
тебя найду.
Может быть,
звезда укажет
Путь неведомый
к тебе.
Может быть,
она расскажет
О загадочной
судьбе.
О судьбе
твоей нелегкой
Размышляю
я сейчас,
И к звезде
твоей далекой
Обращалась
я не раз.
Но молчит
звезда,
как прежде,
Лишь моргнет
и гасит свет…
Не теряю
 я надежду.

  Надежда
    все еще
         жива

Едва лишь зорьки
     лучик смел
Коснуться
      утренней росы,
А на лугах
     уж зазвенел
Мотив серебряной
      косы.
Там освежающей
     прохладой
Туман дымится
     над рекой,
И в небе птичьи
    серенады
Тревожат утренний
     покой.
Еще за лесом
    солнце дремлет
Под перекличку
    петухов,
А пастуха рожок
    в деревне
Зовет на выгоны
    коров.

Деревня дальняя,
   глухая,
Стоит десятка два
     домов.
Хоть возле
   каждого сараи –
В них не найдёте
    вы коров.
Дороговато
   нынче стоит
Бычка с
коровкой
    прокормить,
Но это власть
   не беспокоит –
Здесь горожане будут жить.
И не одна уже деревня
Исчезла нынче с новых карт,
И у бабулек наших древних
Давно угас в глазах азарт.
А как они когда-то жили!
В хлевах скота –
не перечесть.
Землицу-матушку любили,
И было что и пить, и есть.
Теперь же всё из-за границы
За нефтедоллары везут,
И до смешного, даже птицу
«Ногами» Буша назовут.
Стоят поля совсем пустые
На них растет одна трава.
Уходят в город молодые,
Чтоб не работать задарма.
Село обидеть очень просто,
Коль свою землю не любить,
А после мучиться вопросом,
Как эту землю возродить?

Вершины гор,
как прежде, в
синеву зовут.
Они так
 царственны
 на золоте заката.
А в небе облака,
что лебеди
 плывут,
Под нежный
 говорок
 речного переката.
Под солнцем
 тает снег,
и воды малых рек
Бегут меж диких скал,
чтоб воедино
 слиться.
Я вижу до сих пор
большой Кавказ
– Казбек…
И как же долго мне
все это будет сниться?..
Как хочется вернуться
в лоно диких гор,
Взобраться на скалу
и снять с души сомненья,
Расправить плечи,
бросить
окрыленный взор
И снова пережить
прекрасные
мгновенья!..

Большой
Кавказ

АЛИКА В.ЮРЧИНСКИЙ           Утро
  в деревне

ВСТРЕЧИ
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ЧУДСКОЕ
ОЗЕРО

И НАРОВА

 
 

Начало в №  52, 54, 56, 58,
60, 62, 64, 66, 68,70, 72,
78, 80, 82, 84.

  В.БУДЬКО, краевед.
Продолжение следует.

Внестационарный
отдел объеди-
ненной район-

ной библиотеки решил
принять участие в «Празд-
нике чтения», объявлен-
ном Французским институ-
том Санкт-Петербурга. Это
тринадцатый по счету
праздник, который прово-
дит институт, он ставит сво-
ей задачей привить лю-
бовь к чтению французской
литературы. В Санкт-Пе-
тербурге запланирована
большая ак-
ция «Француз-
ская литера-
турная осень»,
в которой при-
мут участие
современные
п и с а т е л и
Франции, за
этим событием особенно
интересно будет наблю-
дать тем, кто хоть немного
приобщился к понятиям
Франция и литература.

Библиотекари отдела
сделали это вместе с чле-
нами подросткового клуба
«Веселые ребята». Отдел
подготовил  совместно с
руководителем клуба
В.В.Николаевой праздник
на тему «Литературные пу-
тешествия с героями Дюма
по замкам Франции». Рас-
сказали о биографии писа-
теля, которая представля-
ет интерес наполненнос-
тью событиями. Удиви-
тельная судьба связана с
революциями, войнами,
сменами монархов. Огром-
ное литературное насле-
дие Александра Дюма вос-
создаёт колорит эпохи,
нравы Парижа, его своеоб-
разную архитектуру, порт-
реты королей и герцогов,
кардиналов. В его много-
численных романах описа-
ны и подневольный труд
негров, и восстание декаб-
ристов в России, жизнь
итальянского скульптора,
ювелира и писателя Бен-
венуто Челлини и герман-
ского государственного де-
ятеля Отто Бисмарка, толь-
ко у нас в библиотеке на ул.
Кирова, д.14 находится
двенадцатитомное собра-
ние сочинений А.Дюма.
Писатель основал истори-
ческий театр, выпускал
журналы и газету, помогал
патриотам в Риме, Пари-
же, Варшаве, Афинах, ра-
ботал директором нацио-
нальных музеев во Фло-
ренции, руководил раскоп-
ками Помпеи, посылал об-
зоры военных действий в
парижские газеты. Фран-
ция считала и считает

Дюма национальным до-
стоянием. У нас Дюма
чрезвычайно популярен,
поэтому школьники с удо-
вольствием работали над
этой темой. Мы написали
юмористическую поучи-
тельную пьесу в трех дей-
ствиях под названием
«Бессмертный Д,Артань-
ян». Её написание потре-
бовало изучения красоч-
ных книг о французских
замках. Интересно было
узнать, что реально суще-

ствующее семейство Д,Ар-
таньянов проживало в
замке Кастельмор, а за-
мок Иф, где испытывал
мучения Эдмон Дантес,
находится около города
Марсель. В читальных за-
лах детской и взрослой
библиотек каждый жела-
ющий может ознакомить-
ся с этими книгами.

Пьеса получилась о
молодежных проблемах и
существовании добра и
справедливости в наше
время. Чтобы не быть на-
зойливыми, мы решили
просто вместе разыграть
пьесу. Ребята приходили в
клуб на час раньше, как бы
на репетицию, и сами за-
являли о своих ролях. Ге-
оргий Муканов решил сыг-
рать Графа Монте-Кристо,
Данил Аппель – писателя
Дюма, первоклассница
Настя Шовикова - Голову в
чепчике, выглядывающую
из окна замка. Главных ге-
роев подготовила учитель
литературы школы № 1
Е.А.Дроздова. Роль Д,Арта-
ньяна исполнила её уче-
ница Алина Лагойская,
роль Пацана – Наташа
Шовикова, девчонку в со-
временном прикиде сыг-
рала Евгения Буянова.
Роль Памятника аббату
Фариа, сходящего с пьеде-
стала в индийском город-
ке Панаджи /реальный па-
мятник реальному герою/,
замечательно, с юмором
исполнила руководитель
клуба В.В.Николаева, а
библиотекарь В.И.Цих
проявила актерские спо-
собности в ролях библио-
текаря и хозяина ресто-
ранчика замка Иф. Для де-
кораций нашего спектакля
в клубе «Веселые ребята»
нашлось почти все необхо-

димое – для постаментов
под памятники сгодились
табуреты, драпированные
тканью, столик и керами-
ческая посуда для ресто-
ранчика, шляпы с перья-
ми. Клей и фломастеры
дополнили необходимое.
Замок нам нарисовали чи-
татели библиотеки Марина
и Савва Томсы, а замеча-
тельную акулу из замково-
го рва библиотекарь
О.О.Коронова. Отрица-
тельных персонажей –

группу пья-
ных парней,
нападающих
на Пацана, -
играть не хо-
тел никто, но
мы подклю-
чили зрите-
лей. Оказа-

лось, что молодое поколе-
ние совсем не знает пес-
ню В.Высоцкого о гимнас-
тике, но по распечатанно-
му тексту мы её вместе
выучили и хором исполни-
ли соответственно весело-
му сценарию. А уж песню
«Пора, пора, порадуемся
на своем веку…» из кино-
фильма о трех мушкетерах
знали все, она помогла
нам на бодрой ноте закон-
чить вечер.

Вниманию подростков
была предложена неболь-
шая выставка книг и жур-
налов на заданную тему.
Экскурсионное бюро
«Ника» предоставило нам
красивый каталог туристи-
ческих маршрутов, где есть
изумительные фотогра-
фии замков Франции – Ам-
буаз, Шенонсо и других.
Библиотекарь О.О.Короно-
ва дала на выставку книгу
из личной библиотеки
«100 замков мира». Еще
мы использовали для со-
здания атмосферы празд-
ника художественную ра-
боту Саввы о сражающих-
ся рыцарях, где только
один не воюет, а смотрит
на солнце, в круге которо-
го изображен замок. Это
похоже на мысли реально
существовавшего Д,Арта-
ньяна, который, зарабо-
тав денег на королевской
службе, уехал достраивать
недостающую башню в
своё родовое гнездо, про-
винцию Гасконь. Надеем-
ся, что наша задумка ока-
залась и веселой, и позна-
вательной одновременно.
Может быть, еще кто-то за-
хочет сыграть с нами «Бес-
смертного Д,Артаньяна»?

Н.ИВАННИКОВА,
библиотекарь внестацио-

нарного отдела.

 

До начала  войны остава-
лось около года.

 После войны  в Ольгин
Крест возвращаться никто не
хотел. И в войну тут было го-
лодно, и после - не сахар. При
этом в Эстонии в войну никто
не голодал, а после нее остава-
лись небольшие элементы сво-
боды. - Люди зарились и на та-
кие преимущества.  Сегодня Эс-
тония живет с думой о челове-
ке, становясь типичной тихой
северной страной, где даже мо-
лодые пары имеют совокупный
доход (в пересчете на рубли) 30
- 40 тысяч.

Для бывших местников При-
наровья нашей стороной введен
краткосрочный временной кори-
дор посещения родовых могил
на кладбище Ольгина Креста.
Этот безвизовый приезд длит-
ся всего 4 часа. - Много это или
мало, судить не нам.

Этнический вопрос на Гдов-
щине исследован недостаточно
(это не случайно). В 1917 году
эстонцев в уезде было 20 % (45
тыс. чел. на 207 тыс. чел. насе-
ления; сегодня на месте уезда
проживает порядка 100 тыс.
чел.). Несогласные с коммунис-
тической доктриной ушли в Эс-
тонию сразу. Оставшиеся под-
верглись многочисленным реп-
рессиям, особенно в 1937 году.
Российская национальная биб-
лиотека дает сайт по репресси-
рованным по всей области. В
части Гдовского уезда сведения
о репрессированных крайне не-
полны. В некоторых деревнях
репрессии осуществлялись в
отношении десятков человек, а
на сайте указаны единицы. Осо-
бенно это касается эстонцев,
которые больше жили по хуто-
рам, создавая кое-где целые по-
селенческие агломерации (Тем-
ница, Долгая Мельница, Дехино
и др.).

 Гдовщина испытала не-
сколько волн эстонской мигра-
ции. Последняя была после от-
мены крепостной зависимости
в 1861 году.  По недостатку зем-
ли эсты, задавленные помещи-
чьим гнетом и обремененные
значительными долгами, хлыну-
ли (когда это стало возможно)
в поисках лучшей доли на вос-
ток.

Этнический вопрос в Пона-
ровье достаточно сложен. Его
невозможно рассмотреть в од-
ной статье.

Играть Дюма
интересно
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Красиво, со вкусом оформлено каждое по-
мещение в детском саду № 7. А особая гор-
дость – музей. Начинали с малого – с уголка

патриотического воспитания, где была представле-
на символика Российского государства, фотовыстав-
ка о родном городе.

Сегодня музей занимает просторную комнату, в
центре которой большой макет города Сланцы. Ря-
дом экспозиция, посвященная Великой Отечествен-
ной войне: фотографии ветеранов, экспонаты той да-
лекой поры собирали педагоги и родители. Свой
вклад в создание музея вносят и дети: на осенних
прогулках вместе с педагогом по патриотическому
воспитанию А.А. Орловой (на снимке вверху) они со-
брали и оформили прекрасный гербарий. Рассказы
об экскурсиях, впечатления детей и в красочно офор-
мленном альбоме. И в другой экспозиции – «Наши
предприятия» - тоже коллективный труд педагогов,
родителей, детей. Ребята побывали на нескольких
предприятиях – фотографии рассказывают об этом.
Но посещением предприятий знакомство с ними не

заканчивается: например, после эк-
скурсии на хлебопекарню прошли
занятия, где детям не просто рас-
сказали, откуда берется хлеб, они
сами замешивали тесто, с помощью
взрослых выпекали вкусные изде-
лия. Познакомиться с другими пред-
приятиями – ОАО «Завод «Слан-
цы», цементный завод, шахта – по-
могли родители: они представили в

музей фотографии. Есть в музее и образцы продук-
ции некоторых предприятий, например, «Петербур-
гской керамики». «Мы стремимся выработать систе-
му патриотического воспитания, - отметила заведу-
ющая детским садом № 7 Н.А.Шатохина. – Любовь к
Родине начинается с любви к городу, где родился, к
детскому саду, к людям, которые окружают. Неслу-
чайно мы оформили большую экспозицию, посвящен-
ную нашему дошкольному учреждению, – в нынеш-
нем году отмечаем 20-летие детского сада. В этой
экспозиции – рассказ об истории и сегодняшнем дне
детсада, о ветеранах, много лет отдавших работе с
детьми, о наших выпускниках. Порой сегодняшние
молодые мамы узнают себя на этих фотографиях –
много лет назад они сами посещали этот детский
сад». Невозможно не обратить внимание еще на одну
своеобразную выставку, оформленную в виде серд-
ца: на ней фотографии сегодняшних работников дош-
кольного учреждения и нынешних воспитанников.
Название красноречивое – «Сердце отдаём детям».

Именно так работает коллектив детского сада №
7, и потому всё, что задумано, получается. И музей
обязательно пополнится новыми экспонатами, и эк-
скурсии, которые проводит здесь Л.А. Орлова, будут
всегда интересны и познавательны для всех ребят.
Узнавая всё больше о родном городе, о его людях,
видя красоту окружающего мира, дети учатся любить,
гордиться своей большой и малой Родиной.

                                                                     Т.КРЫЛОВА

В ДЕТСКОМ САДУ  № 7
               СОЗДАН  МУЗЕЙ
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КУПИМ АКЦИИ
 ОАО  «Завод  «Сланцы»

ДОРОГО!!!
Обращаться по тел. 2-24-33
(с 10.00 до 18.00)
Адрес: ул. Кирова, д. 47.
Выходные: суббота, воскресенье.

Татьяне Валентиновне
РЕВУНЕЦ
Поздравляем с
юбилеем!
Пусть улыбкой,
нежностью, любовью
Сердце полнится всегда.
Крепких сил, энергии,
здоровья,
Радости на долгие года!
             Коллектив МП «ЖКХ».

Размеры от 40 до 66.

 

 

 приглашаем

 

 

 

 

 

курток, дубленок.

Тел.

Оплата сдельная.

При необходимости
предоставляется

ЖИЛЬЁ.

 

 

постоянно и временно

 

 
 

 

 

Тел.  8-921-7425465,
        8-921-3088473.

Оплата высокая.

с опытом работы.

 

 

К у п л ю
прицеп-рос-
пуск. Тел. 8-
921-1822926.

Тел.  8(812)-3291720,
       8-904-6187929.

в пункт приема платежей
сотовой связи.

 

 

Эпизоотическая
ситуация по

гриппу птиц в Российс-
кой Федерации остается напряженной. За-
болевание регистрируется в регионах Си-
бири, Курганской, Тульской и Тверской об-
ластей. В Ленинградской области ветери-
нарной службой проводится интенсивная
работа по предотвращению заноса вируса
гриппа птиц на территорию области. В на-
шем районе также осуществляются мони-
торинговые исследования проб сыворотки
крови дикой, водоплавающей и синантроп-
ной птицы, при этом исследовано 46 проб
крови домашней птицы и 17 проб крови ди-
кой птицы. Пробы отбирались во всех во-
лостях района и г.Сланцы. Все результаты
отрицательные. При исследовании всегда
имеющих место единичных случаев погиб-
шей птицы в частных хозяйствах и дикой
городской птицы (голуби, воробьи, пополз-
ни) также получены отрицательные резуль-
таты.В профилактических целях запрещена
реализация и перевозка живой птицы по тер-
ритории района и Ленинградской области.
Проведена подворная опись имеющейся у
населения птицы. В настоящее время всем
гражданам, имеющим домашнюю птицу, ре-
комендовано воздержаться от выгульного
содержания птицы. С охотниками проведе-
на разъяснительная работа. Обо всех из-
менениях в состоянии здоровья домашней
птицы или в случае её массовой гибели граж-

дане должны сообщать в
ближайшее государствен-
ное ветеринарное учреж-

дение или по телефону 2-25-07,  г.Сланцы,
ул.Баранова, д.4а.Можно отметить, что
сам по себе вирус гриппа птиц для людей в
первичном виде не опасен, и только после
последовательного внедрения в иммунную
систему тысяч людей он может вызвать
заболевание у людей. В настоящее время,
несмотря на рост очагов вируса гриппа
Н5NI, в 2005 году в России нет ни одного
зафиксированного случая заболевания че-
ловека этим штаммом. Сам вирус неус-
тойчив во внешней среде: при термичес-
кой обработке моментально погибает при
температуре 650  С,    ультрафиолетовое
облучение и понижение РН-среды  ниже  5
также убивает вирус.Напоминаем основ-
ные клинические признаки заболевания
птицы гриппом: обильное истечение слизи
из носовых отверстий, отёки в области
головы, шеи, ног, синюшность клюва и гре-
бешка. При разделке тушек следует обра-
щать внимание на наличие кровоизлияний
во внутренних органах. При общении с жи-
вой птицей, после разделки туш птицы и в
случае обнаружения павшей птицы необ-
ходимо соблюдать правила личной гигие-
ны.                                          М.ЛЯСКОВЕЦ,

ветврач-эпизоотолог ГУ ЛО «Кинги-
сеппская Госветинспекция» по

Сланцевскому району.

ПТИЧИЙ ГРИПП

 

Коллектив Отделения
федерального казначей-
ства по Сланцевскому
району выражает искрен-

нее соболезнование Вален-
тине Борисовне Тихомировой
в связи со смертью мужа.

К у п л ю
а/м «КАМАЗ»
( ле с ов о з ) .
Тел .8 -9 11 -
2850907.


